

Dijo que algunos no creen en avanzar en derechos para las mujeres: Boric dice que no da lo mismo quién gobierne y abre pugna por intervencionismo

Desde la oposición creen que tiene poco que mostrar en materia de mejoras económicas y de seguridad, y que tiene que apelar a su base de apoyo.

JORGE SOTO

Fue en Lo Espejo donde el Presidente Gabriel Boric —flanqueado por la alcaldesa PC, Javiera Reyes, la ministra de la Mujer Antonia Orellana, y la vocera Camila Vallejo— entró en la discusión electoral que se avecina al asegurarle a vecinos que no da lo mismo por quien voten.

Lo hizo enfocado en temas valóricos y de derechos de las mujeres. El llamado del Presidente se dio en el marco de la muestra de los avances de la ley de responsabilidad parental y pago efectivo de pensiones de alimentos.

En esa actividad el Presidente sostuvo que “no podemos retroceder en ello y para eso tenemos que seguir educando y hay algunos que no creen que haya que seguir avanzando en los derechos para las mujeres. Por eso no da lo mismo quién gobierne. Por eso acá es importante que más allá de las caras que se ven en las campañas electorales, veamos las ideas, veamos los partidos que los apoyan, cómo se han comportado históricamente esos partidos. Acá es importante que entendamos que todos estos proyectos y estas leyes de las que he hablado no son casualidad. Son producto de la lucha de un pueblo que han debido ser reconocidas por la política”.

Boric recordó que hubo un sector político que se opuso a iniciativas como la pastilla del día después, la ley de divorcio, la ley de aborto en tres causales y advirtió que en diciembre se opon-



El Presidente Boric habló de la elección en una actividad en Lo Espejo.

drían a la despenalización total del aborto. Por ello, sostuvo que “vamos a seguir avanzando y demostrando que hay una diferencia sustantiva en quién gobierne y tengo la convicción de que con ustedes vamos a seguir avanzando en no retroceder en derechos para las mujeres y conseguir más derechos para las mujeres”.

En Palacio han señalado que, de cara a la segunda vuelta de gobernadores, los partidos tienen que mostrar unidad frente a las opciones de la oposición que ha querido instalar que este es un plebiscito a la gestión presidencial. Se ha diseñado la posibilidad de reunir a los partidos del oficialismo para abordar ese tema durante el lunes de la próxima semana y también aprove-

char esa instancia para hablar del Presupuesto 2025.

En la oposición ven que Boric entró a la campaña con temas de los que su administración busca sacar réditos, puesto que ni en el plano económico y tampoco en seguridad tiene logros importantes que mostrar.

El diputado de RN Andrés Longton dijo que “el Presidente debería dejar de lado la politiquería y dedicarse a gobernar. Además, hay que tener muy poco pudor para que después del caso Monsalve hable de los derechos de las mujeres”.

El diputado Johannes Kaiser (ind.) añadió: “El Presidente sabemos a qué se refiere y cree que los derechos de las mujeres se agotan en poder matar a niños

no nacidos. Yo le recomendaría conservar la vida de los chilenos que ya están vivos que aniquilar a los que todavía no nacen. Espero que la gente se dé cuenta del nivel de frivolidad de una persona que ni siquiera llegó a habitar su cargo, sino que solo lo está ocupando”.

El jefe de bancada de Evópoli, Jorge Guzmán, dijo que “claramente no da lo mismo quién gobierne y la verdad que Chile hoy día exige que quién gobierne tenga la responsabilidad de poder defender de mejor forma las necesidades del país. Hoy día el gobierno del Presidente Boric no lo ha hecho bien, no ha priorizado de buena forma y claramente sus consignas no se hace cargo de ella”.